

Es de suma importancia antes de tomar una decisión para la atención del paciente en Cuba, considerar los siguientes aspectos:

- 🌈 Como primer paso, los familiares o el propio paciente pueden comunicarse con nuestros especialistas de MultiSaludCuba, para recibir información detallada de los pasos a seguir acorde a la patología o enfermedad y poder determinar la viabilidad de atención en los centros hospitalarios de la isla.
- 🌈 Se le solicitará la información que deberán aportar de la situación del paciente, historia de la enfermedad, exámenes, pruebas diagnósticas recientes (placas de rayos X, ultrasonidos, exámenes de oftalmología, retinograma, estudios patológicos, etc), tratamientos que ha recibido, para que estos a su vez sean evaluados en Cuba por especialistas de los Servicios Médicos Cubanos, los cuales determinarán la factibilidad de que se traslade a algunas de las clínicas a recibir tratamiento, realizar intervención quirúrgica en caso de que se requiera y la recuperación de la misma.
- 🌈 No es conveniente mover al paciente directamente desde su base de tratamiento hacia Cuba sin antes asesorarse detalladamente sobre el procedimiento ya que el mismo determinará si califica o no para realizarlo.
- 🌈 Una vez recibida la respuesta de los Servicios Médicos Cubanos, la misma contendrá una propuesta de tratamiento, cantidad de días de estancia en Cuba para cumplirlo, así como un presupuesto acorde a la información enviada.